
 

 

 

 
 

 

 
 

６年生が小学校を巣立つ日が１日、また１日と近づいてき 

ています。この１年は、まさに、コロナに始まり、コロナで終

わるといった、「コロナ禍の１年」でした。 

           したがって、行いたかったことも制限がかかり、中止した

り、やり方を変更したりと、これまであたりまえと思っていた

ことでさえ実施できない状況になりました。子どもたちにとっ

ては、貴重な１年。取り戻すことのできない１年だけに、申し

訳ない気持ちでいっぱいです。 

 しかし、こんな１年だからこそできたこと、気づけたことがあったのもまた事実で

す。前を向いて歩んでいきましょう！ 

 さて、私たちは、多くの方々に支えられ、見守られながら成り立ってい 

ます。今の自分があるのは、その多くの支えがあってあるのです。支えて 

くださっている方々へ感謝の思いをもち、「ありがとうございました。」 

という気持ちを表すことも大切な教育だと考えています。 

 『「ありがとう」の花を、お世話になった方々に贈ろう！』これを、２月の合言葉

にしたいと思います。 

 お世話になった方々の顔を思い浮かべながら、「ありがとうございました。」「う

れしかったです。」「たのしかったです。」という感謝の思いを伝えていきます。直

接お会いしてお伝えできないのがとっても残念ですが、ボランティアの皆さまへの感

染リスクを考えると自重しなければいけないと思います。ボランティアの皆様、お手

紙というような形になり誠に申し訳ありませんが、お許しください。 

 今後とも、ご支援いただけましたら、大変ありがたいです。よろしくお願い 

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊岡市立弘道小学校 学校だより  

令 和 ３ 年 ２ 月 １ 日

No.１１９ 

４年生以上に 1 人 1 台のタブレットが！ 
「ＧＩＧＡスクール構想」により、全国の小・中学校に 1人 1台のタブ 

レットが導入されることになりました。本校には、現時点の予定では２月 

22 日に搬入されることになっています。 

今後、将来的には、学校で使用したり、時には、タブレットを児童が自宅に持ち帰り、自

宅でもタブレットを使用して学習したりするということもでてくることになります。 

しかし、現時点においては、すべてのご家庭に Wｉ-Fi 環境が整っているわけではありま

せんので、現在、教育委員会の中で対応策が検討されています。したがって、すぐに家に持

ち帰るということはありません。当分の間は、学校で１人１台ずつ使用しながら学習して

いくことになります。 

 なお、豊岡市では、来年度の４月以降順次１年生から３年生にも１人１台のタブレット

が整備されていき、１学期の終わりには全児童が１台ずつタブレットをもち学習していけ

るよう準備が進められています。 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
■ 1 日（月） 委員会活動 

■ 2 日（火）定時退勤日，  

■ 3 日（水）がんばりタイム

 わんぱくタイム，一斉下校  

■  5 日（金）なかよし学級 

       ＰＴＡ執行委員会  

■  8 日（月）６年制服採寸，８の日検査 

■  9 日（火）全校朝会， ，

1年生入学説明会，定時退勤日 

■ 10 日（水）スキー教室（５・６年）， 

       PTA 役員選考委員会  

■ 11 日（木）建国記念の日（祝日） 

■ 12 日（金）なかよし学級， 

       学校運営協議会 

■15 日（月）

             クラブ活動（ ） 

■16 日（火）定時退勤日，  

       読み聞かせ 

■17 日（水）わんぱくタイム，一斉下校，           

       児童会引継ぎ  

■18 日（木）授業参観，８の日検査， 

集金日  

■19 日（金）集金日，なかよし学級， 

■22 日（月）  

■23 日（火）天皇誕生日（祝日） 

■24 日（水）  

■25 日（木）  

■26 日（金）

なかよし学級閉級式 

２月の主な行事 

 
 

 

豊岡市の健康増進課が行っている「運動健康ポイント事業」はご存知ですか？ 

「歩いて健康になろう！」と、自分で目標を定め取り組み達成したらポイントが付与されます。

そのポイントで温泉施設利用券や図書カードなど、自分のほしい物と交換できるという事業で

す。この事業のよい点として、たまったポイントを個人で使用してもいいのですが、指定する学

校園に寄附することもできるようになっています。つまり、学校にとっては、臨時収入になるわ

けです。 

取組方法は、ポイントシートに記入していく方法とスマートフォンアプリ「とよおか歩子」に

よる方法と２通りあり、どちらか選択できるようになっています。１ポイントが、シートの方は

５円、「とよおか歩子」の方は２．５円と還元率が少し異なっています。 

 

 《令和２年分の本校への寄付》 
  ◆ポイントシート・・・３２名から寄附申出   計    ２５，０１５円  
 
  ◆スマホアプリ・・・・６０名から寄附申出   計    １９，０３７円 
 

             ９２名から寄附申出 総合計金額 ４４，０５２円  

 

たくさんの方から温かい志をいただきました。本当にありがとうございます。 
    子どもたちが使うボールなどを購入させていただきます。  

    そんなのあるの？と思われた方、今すぐご参加ください。よろしくお願いします。 

運動健康ポイント事業 

『緊急事態宣言』の行方は？？？ やはり延長？？ 
 

政府は、現在発令している１３都府県への『緊急事態宣言』を延長するかどうかについて、今週中に判

断し決定すると言っています。１／13 日の発令の頃と比較すると随分と感染者数は減少傾向にあります

が、今の状況ではなかなか「即、解除！」にはならないように感じています。 

となると、「スキー教室」については苦渋の判断をしなければならないのかな・・・。 

 悲しい、つらい、申し訳ない・・・。 

 


